



UNIVERSIDAD | JORNADAS DE ESTUDIO

# La Pontificia inicia su apoyo al VIII Centenario indagando en la Escuela de Salamanca

■ A través del Instituto de Historia "Fray Luis de León", la universidad organizará los días 23 y 24 un seminario con expertos internacionales

I.A.G.

El Instituto de Historia y Ciencias Eclesiásticas «Fray Luis de León» de la Universidad Pontificia dará sus primeros pasos los próximos 23 y 24 de febrero con la organización del seminario "Entre la primera y segunda Escuela de Salamanca (siglos XV-XVI)" dedicado a la edición y traducción de fuentes manuscritas.

Para el rector de esta institución académica, Ángel Galindo, esta nueva iniciativa nace como parte "de las aportaciones que la Pontificia va a realizar de cara a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca" y, al mismo tiempo, sirve de apertura oficial a este nuevo instituto que recupera una larga tradición que comenzó en los años 60. "Nuestra intención es fortalecer el acercamiento a aquello que dio fama a la universidad salmantina porque no po-

demostramos construir el futuro científico si no estamos asentados en el pasado de la ciencia", señaló.

En este sentido, recordó Galindo, estas jornadas servirán para que "la memoria histórica esté conforme con la verdad de lo que sucedió en el origen de la universidad salmantina y poder así construir el futuro".

Para Miguel Anxo Pena, coordinador de esta iniciativa, el objetivo de este seminario es el de "trabajar en la edición y traduc-

ción de fuentes documentales manuscritas, enseñando cómo se han hecho este tipo de trabajos y cómo se debe trabajar con fuentes de los siglos XV y XVI".

En la primera de las dos jornadas, el seminario se centrará "en el acercamiento teórico a algunos proyectos con ejemplos de cómo han trabajado autores especialistas a lo largo de las últimas décadas". En cuanto al segundo día, las sesiones profundizarán "en herramientas prácticas" que ayuden a los investigadores que quieran introducirse en este ámbito.

Por otra parte, Miguel Anxo Pena anunció que durante el próximo año, en colaboración con el Centro de Historia "Alfonso IX" de la Universidad de Salamanca, la Universidad Pontificia organizará un congreso en el que se analizará su historia durante la Edad Media.

Durante el próximo año se celebrará un congreso internacional dedicado a la Universidad Pontificia durante la Edad Media



El rector Ángel Galindo junto al profesor Miguel Anxo Pena./ GALONGAR

## LOS DETALLES

■ **EXPERTOS INTERNACIONALES.** El seminario contará con la presencia de expertos internacionales como el profesor de la Universidad de Harvard, Luis Girón Negrón, especialista en Literatura medieval ibérica tanto judía como musulmana, o como los profesores Manuel Lázaro Pulido, de la Universidad de Oporto, o Jan Bern Elpert de Munich. También habrá expertos nacionales como el profesor Emiliano Fernández Vallina, de la Universidad de Salamanca, o Ramón Hernández, de la Facultad de Teología de San Esteban.

■ **PONENCIAS.** Entre los temas a debatir estará la edición de fuentes canónicas medievales y modernas, El "Corpus Hispanorum de Pace" del CSIC, la edición de traducciones bíblicas del siglo XV o los manuscritos en la Europa del siglo XV.